

Article écrit par Nicolas HEIDET le 17 septembre 2015

Francfort 2015 / Fiat 500 : gros restylage

Arrivée en 2007, la Fiat 500 est devenue à nouveau une icône pour la marque turinoise. Si bien que visuellement, après 8 ans, elle n'a pas pris une ride. De notre envoyé spécial Nicolas Heidet, depuis le Salon de Francfort.

Il n'est donc pas étonnant de voir que la nouvelle génération ressemble à s'y méprendre à la première. Seule la planche de bord est remaniée comme dans la récente 500X et intègre un écran couleur. Pour le reste, on retrouve les moteurs habituel dont le fameux Twin-air très vivant.

Photos : © Julie Razurel